



Vladimir Vujovic Dikabarkan Latih PSIM

YOGYAKARTA - Masuknya Bambang Susanto, pengusaha asal Semarang menjadi investor PSIM Yogyakarta bakal membuat Laskar Mataram menjadi salah satu tim tajir pada kompetisi Liga 2 musim 2019 ini.

Tak tanggung-tanggung, pengusaha yang lama berkecimpung di pasar modal itu berani segera mendatangkan pemain-pemain berkualitas ke PSIM guna mewujudkan target promosi Liga 1 tahun depan.

"Saya harapkan semuanya sekalian saja (pemain Bogor FC-red), biar cepet beres kan. Pemain kami juga baru delapan tentu butuh cukup banyak tambahan. Kalau mereka siap dan bagus kenapa tidak, saya harap dia (Effendi Syahputra, CEO Bogor FC-red) boyong gerbongnya karena target kami juga jelas promosi ke Liga 1," kata Bambang yang menjadi caretaker CEO PT PSIM Jaya, kemarin.

Sebagaimana diketahui, Bogor FC meski berstatus sebagai tim promosi memang menja-

di tim unggulan juara Liga 2 musim 2019 menyusul kayanya tim tersebut. Hal ini tampak dari rekrutan pemain-pemain terbaik ada di tim yang dipimpin Effendi Syahputra itu.

Pemain-pemain andalan PSS musim lalu mulai Christian Gonzales, Ichsan Pratama, Aditya Putra Dewa sampai dengan Hendika Arga Permana yang pernah menjadi kapten di PSIM, diboyong Laskar Kujang (julukan Bogor FC). Nah, kedekatan investor baru PSIM dengan Effendi Syahputra ditambah tidak solidnya internal klub anyar itu ditengarai bakal memudahkan Bambang Susanto mendatangkan pemain berkualitas Bogor FC ke PSIM.

Bambang menilai, kualitas pemain tentu menjadi aspek utama dalam menentukan



SMidok
Vladimir Vujovic

perekrutan pemain PSIM musim ini. Sebab, dia tegas mengatakan tak ingin lama-lama PSIM berkutat di kasta kedua.

Soal pelatih pun, Bambang yang juga rekan kerja bos Bali United Pieter Tanuri itu sudah menetapkan satu nama. Meski baru sebatas lisan, dia menyebut eks pemain Persib Bandung Vladimir Vujovic yang saat ini banting stir menjadi pelatih akan menukangi PSIM musim depan. Bambang pun membenarkan bahwa pihaknya dan jajaran manajemen Laskar Kujang telah sepakat secara lisan untuk memboyong Vladimir Vujovic.

"Saya sudah mendapatkan konfirmasi, bahwa saya dan manajemen Bogor FC sudah setuju untuk menarik Vlado (Vladimir Vujovic) ke PSIM. Masih secara lisan," tambah Bambang. (K15-29)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 09 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005